

Newsletter No.6

Liebe Lesende,

der Endspurt des Projekts AUT*cia ist im Team bereits deutlich spürbar. Es sind viele Aufgaben zu erledigen und nur noch wenige Monate bis zum Projektende (30.09.2024).

Was ist seit dem letzten Mal passiert und was steht an?

Fachtagung „Autistinnen im Berufsleben – Das Projekt AUT*cia“

(auch per Live-Stream)

Im letzten Newsletter wurde bereits ein „Save the Date“ für unseren Fachtag platziert. Der Fachtag findet in hybrider Form statt. Sie haben die Möglichkeit sich für die Präsenzveranstaltung im B.B.W. St. Franziskus in Abensberg anzumelden oder per Live-Stream teilzunehmen.

Freuen Sie sich auf spannende Vorträge sowie auf eine Podiumsdiskussion. Als ReferentInnen konnten wir Herrn Prof. Dr. em. Phil. Matthias Dalferth, Frau Prof. Dr. phil. Katrin Reich sowie Frau Dr. Imke Heuer gewinnen. Das Team AUT*cia wird Ihnen die Projektergebnisse vorstellen, einen Einblick über unsere Empfehlungen und Maßnahmen geben sowie eine Podiumsdiskussion zu unserem Thema moderieren. Hierfür konnten wir unter anderem Frau Dr. Carolin Mehnert als eine unserer Gäste gewinnen. Sie ist im Unternehmen DATEV eG für die Bereiche Diversity, Equity und Inclusion zuständig. Das Tagungsprogramm sowie weitere Informationen und Hinweise werden in den nächsten Wochen auf unserer Webseite zur Verfügung gestellt.

Die Fachtagung wird im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit des Projekts AUT*cia durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales aus Mitteln des Ausgleichsfonds finanziert. Eine Teilnahme ist daher für Sie **kostenlos**! Die Präsenzplätze sind jedoch begrenzt.

Anmeldung unter: <https://www.autismusundarbeit.de/autcia/fachtagung>

Bundestagung von Autismus Deutschland e.V. in Bremen

Im Zuge der Öffentlichkeitsarbeit nehmen wir vom 08.03 bis 10.03.2024 mit einem Informationsstand zum Projekt AUT*cia an der Bundestagung von Autismus Deutschland e.V. in Bremen teil. Das Team AUT*cia bedankt sich ganz herzlich bei Autismus Deutschland e.V., uns einen kostenlosen Informationsstand zur Verfügung zu stellen.

Wissenschaftliche Poster bei WTAS Frankfurt und INSAR Melbourne

Im Rahmen der Ergebnispräsentation können wir auch in diesem Jahr wieder wissenschaftliche Poster bei der WTAS (Wissenschaftliche Tagung Autismus-Spektrum) in Frankfurt (21.03. bis 23.03.2024) sowie bei der INSAR Fachtagung (International Society for Autism Research) in Melbourne (15.05. bis 18.05.2024) präsentieren. Darüber freuen wir uns sehr. Wir hoffen Sie dort zu treffen, sprechen Sie uns gerne an.

Titel der Poster auf der WTAS 2024:

- Wie Autismus und eine Nicht-binäre Geschlechtsidentität sich auf das Arbeitsleben auswirken.
- “Ja, ich wünschte, ich KÖNNTE bleiben, aber der Preis wäre meine Gesundheit” – Autistische Frauen im Berufsleben.

Titel der Poster auf dem INSAR Meeting 2024:

- How Autism and Gender Diversity affects the Working Life.
- “Yes, I wish I COULD stay, but the price would be my health”- Autistic women in professional life.

Pressearbeit

Im Rahmen der Pressearbeit konnten wir einen Artikel zu unserer Forschung in der Mittelbayerischen Zeitung platzieren. Vielen Dank an Frau Pirkel für den tollen Artikel.

Wenn Sie möchten, können Sie diesen gerne unter folgendem Link abrufen:

https://www.autismusundarbeit.de/files/ugd/4f521c_d2b365ffab134d55868c85e2ff0eb393.pdf

Wie geht es weiter?

- Eine letzte Meilenstein- und Projektbeiratssitzung sind geplant, um die letzten Schritte festzulegen.
- Des Weiteren sind wir aktiv dabei die Pläne zur Fachtagung umzusetzen, um Ihnen einen angenehmen und mit Wissen gefüllten Tag zu bieten.
- Wir arbeiten gerade an der Erstellung und Ausarbeitung der Maßnahmen und Empfehlungen. Freuen Sie sich auf spannende Materialien.
- Darüber hinaus ist derzeit noch ein zweiter Fachtag im Berufsförderungswerk in Hamburg, Ende August, in Planung.

Wir bedanken uns vielmals für das Lesen und wünschen Ihnen einen guten Winterausklang.

Herzliche Grüße

Ihr Projektteam AUT*cia

Stand 01.03.2024